

Vorlage Gemeinderat	GR öffentlich 11.03.2015 TOP 3
Wahl des Ortsvorstehers für den Stadtteil Eisental	

I. Sachverhalt:

Nach der entsprechenden Änderung der Hauptsatzung kann jetzt gemäß § 71 Absatz 1 der Gemeindeordnung für den Stadtteil Eisental ein ehrenamtlicher Ortsvorsteher bzw. eine ehrenamtliche Ortsvorsteherin gewählt werden.

Die Wahl im Ortschaftsrat Eisental als Vorschlag an den Gemeinderat hat am Dienstag, 24. Februar 2015, stattgefunden. Zur Wahl hatten sich die Ortschaftsratsmitglieder Jürgen Lauten und Karin Feist gestellt. Bei acht anwesenden Ortschaftsräten entfielen auf Jürgen Lauten fünf und auf Karin Feist drei Stimmen. Herr Lauten wurde also im ersten Wahlgang mit der Mehrheit der anwesenden Stimmberechtigten gewählt.

II. Beschlussvorschlag:

Auf Vorschlag des Ortschaftsrates Eisental wählt der Gemeinderat der Stadt Bühl Herrn Jürgen Lauten zum Ortsvorsteher von Eisental.

Beratungsergebnis Abstimmung/Wahl			laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschluss
Ja	Nein	Enthalten		